

La chapelle de l'Aubinière

à VILLAINES-SOUS-MALICORNE
(route de LA FLÈCHE par VERRON)

En 1652, Chauvellier, locataire des jésuites du collège royal de La Flèche, trouva dans les buissons d'épines la statue d'une Vierge à l'Enfant nommée Notre-Dame-de-Bonne-Nouvelle. Il lui fit édifier un sanctuaire vendu comme bien national à la Révolution puis transformé en grange à foin. L'abbé Patard, curé de Villaines de 1885 à 1930, fit rénover la chapelle et la rendit au culte de la vierge. La statue portait un cœur en vermeil offert par les jésuites lors de leur expulsion du collège royal en 1765. Malheureusement statue et cœur furent volés en 1988.



*Chapelle de l'Aubinière, dessin de
M. GUERIN*

La légende rapporte que cette statue trouvée parmi les buissons, est apportée à l'église paroissiale mais se retrouve curieusement à nouveau dans les épines. Les jésuites voient un miracle et organisent le 8 septembre un pèlerinage qui existe encore aujourd'hui.